

COMMUNIQUE DE PRESSE**Journée Portes Ouvertes de la Haute école de santé de Genève (HEdS)**

Pas moins de 600 personnes sont venues se renseigner sur les formations en santé dispensées par la Haute école de santé de Genève (HEdS) et le Centre de Formation Professionnelle Santé et Social (CFPS). Une aubaine pour un domaine en perpétuel développement.

Genève, le 25 janvier 2017 – La Haute école de santé de Genève a accueilli plus de 600 personnes lors de sa Journée Portes Ouvertes, le 25 janvier 2017. Futur-e-s étudiant-e-s, parents soucieux de l'avenir de leurs enfants ou tout simplement population curieuse de venir découvrir les professions de la santé proposées, ils étaient nombreux à découvrir les différents stands et animations qui ont rythmés cette journée. « *Il est rassurant de voir autant de monde venir se renseigner sur nos formations sachant que nous vivons actuellement une période de pénurie de professionne-le-s de la santé et que ces derniers sont de plus en plus recherchés* », nous confie le directeur de la Haute école de santé, Monsieur Daniel Petitmermet. Le Centre de Formation Professionnelle santé et social présentait également ses filières de formation dans le cadre de cette journée.

Les formations du domaine de la santé ne cessent d'évoluer et doivent désormais faire face à des défis de plus en plus importants, comme le vieillissement de la population et l'accroissement des maladies chroniques. Pour y faire face, la HES-SO, l'Université de Lausanne et l'Université de Genève se sont associées afin de mettre en place un nouveau Master ès Sciences en Sciences de la santé. Ce dernier démarrera dès la rentrée de septembre 2017. Il permettra aux diplômé-e-s en physiothérapie, ergothérapie, nutrition et la diététique, sages-femmes et technique en radiologie médicale d'acquérir des savoirs approfondis dans le domaine de la santé ainsi que des compétences expertes spécifiques à chacune des filières.

« *Notre école est très heureuse de contribuer au développement de ce nouveau Master en Sciences de la santé conjointement avec les Universités de Lausanne et de Genève. Il démontre une vraie volonté d'ouvrir de nouvelles perspectives aux étudiant-e-s qui souhaiteraient poursuivre leurs études après le Bachelor. Pour rappel, ce Master permettra notamment aux diplômés de renforcer leur leadership dans les équipes et d'intensifier la collaboration interprofessionnelle* » souligne Daniel Petitmermet.

La formation Bachelor en Santé à la Haute école de santé de Genève

Dotée de 180 crédits ECTS, la formation Bachelor of Science HES-SO dispensée par la Haute école de santé de Genève, forme sur trois ans les futurs professionnel-le-s de la santé. Durant leur cursus, les étudiant-e-s acquièrent des connaissances scientifiques, ainsi que les habiletés relationnelles et techniques requises à l'exercice de leur future profession.

L'alternance entre enseignement théorique et formation pratique sur le terrain est un élément-clé du dispositif pédagogique. A la HEdS Genève, les étudiant-e-s bénéficient des partenariats étroits établis par l'institution éducative avec les milieux professionnels, en particulier avec les institutions socio-sanitaires privées et publiques du bassin lémanique.

Les étudiant-e-s bénéficient également de méthodes pédagogiques à la pointe de la technologie, grâce notamment au Centre interprofessionnel de simulation créé en 2013 avec la Faculté de médecine. Le Centre permet aux étudiant-e-s des deux institutions de se former aux gestes techniques complexes, à la collaboration et à la communication interdisciplinaire de manière optimale, grâce notamment à des scénarios cliniques travaillés conjointement, des patients-acteurs (patients standardisés) et des mannequins haute fidélité.

Enfin, les programmes d'enseignement intègrent de nouvelles pratiques professionnelle, développées grâce à la recherche appliquée menée par l'Institut de recherche de la HEdS Genève.

Programme Site de Champel

Mercredi 25 janvier, 11h – 17h, 47 avenue de Champel, Genève

Filières Bachelor à la HEdS Genève :

- Nutrition et diététique
- Physiothérapie
- Sage-femme
- Soins infirmiers
- Technique en radiologie médicale

Formations CFC et ES du CFPS :

- Laborantin-e en chimie ou en biologie
- Technicien-ne en analyses biomédicales
- Cytotechnicien-ne
- Ambulancier-ère
- Assistant-e en soins et santé communautaire
- Assistant-e médicale
- Podologue

Durant cette même journée le CFPS a présenté d'autres formations sur d'autres sites.
(http://edu.ge.ch/cfps/vie-du-CFPS/portes_ouvertes)

Plus d'information :

Daniel Petitmermet, Directeur de la Haute école de santé Genève

Tel : 022 388 56 00 ; mobile : 076 616 03 70 ; courriel : communication.heds@hesge.ch

A propos de la HEdS Genève

La Haute école de santé Genève – HEdS – forme des professionnels dans cinq filières : nutrition et diététique, physiothérapie, technique en radiologie médicale, sage-femme et soins infirmiers. Alternant enseignement théorique et formation pratique, elle vise l'expertise professionnelle et favorise les synergies entre les professions. La HEdS dispose d'un Institut de Recherche et d'un Centre interprofessionnel de Simulation, et développe des partenariats étroits avec les institutions scientifiques et les milieux professionnels.

A propos de la HES-SO Genève

La HES-SO Genève est un acteur fondamental du tissu économique, social et culturel genevois. Ses six hautes écoles offrent des formations tertiaires de niveau universitaire, axées sur la pratique professionnelle et euro-compatibles ; elles dispensent 27 bachelors et 17 masters. Ses 11 instituts de recherche participent à de nombreux projets régionaux, nationaux et internationaux. Membre de la HES-SO Haute école spécialisée de Suisse occidentale, la HES-SO Genève accueille plus de 5'000 étudiants. Ses hautes écoles sont : la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture - HEPIA, la Haute école de gestion - HEG, la Haute école d'art et de design- HEAD, la Haute école de musique - HEM, la Haute école de santé - HEdS et la Haute école de travail social - HETS.